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Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente
ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, com cópias a Agência Municipal de
Transito e Transporte ao Diretor- presidente o senhor  Paulo Guilherme de Arruda, solicitando, que
atenda o pedido do morador Corumbaense Fábio Lacerda de Andrade em realizar estudo visando
solucionar os frequentes congestionamento,ocorridos na região central,nos horários de picos e o mesmo
sugeriu uma mudança de tráfego,com a mão única nas Ruas Quinze de
novembro,América,Albuquerque,Cabral,Edu Rocha,Dom Aquino e Porto Carreiro ,pois ele citou que
assim pode ajudar a desafogar o trânsito e facilitar os acesso nelas. 

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadorese Municpes presentes a solicitação do mesmo
consta que a demora do tempo perdido pelo congestionamento no trânsito, tem prejuducado muito a sua
rotina  e da sua famiília e consequentemente a de vários Corumbaenses.

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1494885775


